



Saurez-vous les reconnaître ?



Oh oui ... dans le prénom du boss, il y a un N aussi. Je l'ai rêvé cette nuit

Retrouvez les chroniques FLIP sur *Radio Gâtine* au 88.6 FM:

Emission itinérante en direct du FLIP de 16h à 17h chaque jour !

podcast: <http://www.radiogatine.com/>



Tirage de ce numéro : 300 exemplaires

<http://www.jeux-festival.com>

**L'équipe de rédaction :**

Yohann Mallet

Chantal Travers - correctrice

Etienne Delorme

Des idées, des suggestions : [coincoin@cc-parthenay-gatine.fr](mailto:coincoin@cc-parthenay-gatine.fr)



**Coin Coin... N° 9**  
Thirty eight



Le journal du FLIP 2024

18 juillet 2024

## De la création...

La Jam FLIP en 24h se termine. Les prototypes seront rendus aujourd'hui à 14h pour une phase de tests avec le jury cet après-midi et les résultats entre 17 et 18h. Mais en parallèle, à 14h, il y aura le début des Trophées FLIP, Créateurs et Jeux Vidéos.

Vous pouvez venir essayer les prototypes jusqu'à samedi 16h et voter pour ceux que vous préférez. Les auteurs sont présents pour vous faire découvrir leurs jeux.

S'ils se renvoient la balle entre les 2 woopy, on n'a pas fini la partie de Tennis / Ping Pong. Bref attention !



Comme depuis quelques années déjà, un numéro spécial est disponible pour le trophée FLIP Créateurs sous la tente du concours.

Vous trouverez les jeux vidéos au Palais des Congrès. Il y a 6 jeux en compétition. N'hésitez surtout pas à aller essayer les jeux et petite info non négligeable, il y a la clim au palais... mais je ne vous ai rien dit.

J'ai un autre indice dans l'affaire du cartel, mais j'en ai parlé à Purple ... Car c'est lui ma source du jour !

Aujourd'hui dans le Coin Coin ce sont Jean Baptiste et Rachael, festivaliers qui viennent tous les ans pendant les 12 jours. Avec une particularité, ils viennent de Montréal .

A vos dés, jouez !!!

### Aujourd'hui sur le FLIP:

14h - ZombieLAB - Parth'Lab

14h - Héredity - BlackRock Games

14h - JDR Nautilus - Réel

21h - Proto Night - Salle Mendes France

21h - Cinéma en plein air - Jardin de la Nation



## Entretien avec JB et Rachael

JB et Rachael prennent leurs deux semaines de vacances annuelles pour traverser l'atlantique et venir jouer et voir famille et amis.



JB et Rachael

**Y : JB et Rachael, d'où venez-vous ?**

**Rachael:** Je viens des Etats-Unis mais j'habite à Montréal avec JB.

**JB :** Je suis originaire de Châtillon sur Thouet mais nous faisons 6000 km pour venir quand même.

**Y : Quand êtes-vous arrivés à Parthenay ?**

**JB :** Nous sommes arrivés la veille de l'ouverture du festival pour profiter dès le premier jour.

**Y : Et on ne se croise que maintenant ?**

**JB :** Nous arrivons au FLIP vers 15/16h tous les jours jusqu'à tôt le matin. Nous sommes des « animaux » nocturnes. Il faut ensuite récupérer un minimum.

**Y : Quel est votre activité à Montréal pendant l'année ?**

**R :** Nous sommes propriétaires d'une boutique de jeux de société depuis 10 ans. Nous avons racheté la boutique historique de la ville qui s'appelle le « Valet de Coeur ». Cette boutique existe depuis 1981 à Montréal.

Si nous ne sommes pas ici à jouer aux jeux, nous sommes là-bas à vendre des jeux.

**Y : Est-ce qu'il y a un type de jeu qui se vend mieux à Montréal qu'ici ?**

**R:** En fait généralement nous avons les jeux des US avant vous et à contrario vous avez les jeux européens avant nous.

**JB :** Le marché du jeu étant mondialisé nous avons les mêmes types de jeux et également de joueurs. Nous avons de tout en boutique, du JCC aux figurines, en passant par les jeux de sociétés familiaux, enfants ou experts.

**R:** Et comme notre boutique a 43 ans, c'est aussi un lieu de pèlerinage pour les geeks de Montréal qui viennent avec leurs enfants pour leur montrer où ils ont appris à jouer.

**Y : La preuve, je suis même venu vous voir en septembre dernier ?**

**R:** Mais oui c'est ça.



J'ai un scoop. Il paraît que BombBuster est le seul espace à accepter les centres de loisirs



Ah oui ? Et c'est qui ta source parce que c'est un peu bizarre quand même. C'est pas Fox News ?



**Y : D'ailleurs j'y étais aussi allé avec l'ancien propriétaire et j'ai vu la belle évolution.**

**JB:** Oui, nous nous sommes agrandis et maintenant c'est devenu la caverne d'Ali-baba des joueurs.

**Y : Vous venez au FLIP tous les ans ?**

**R :** Pour moi depuis 2015 et pour JB, depuis beaucoup plus de temps car le FLIP a commencé l'année de sa naissance.

**Y : Et vous aviez gagné le woopy d'or également ?**

**R :** Oui j'avais vu le début des énigmes dans un Coin Coin et on a adoré partir à la chasse aux énigmes. Je connais tous les blasons de Parthenay maintenant. Nous étions une douzaine pour faire toutes ces énigmes.



Le valet de Coeur

**Il y a tellement de choses à faire au FLIP qu'on ne s'ennuie pas.**

**JB :** Nous avons gagné 2 mètres de boîtes de jeux et des woopy d'or.

**Y : Quel est votre jeu coup de cœur de ce FLIP ?**

**JB :** Pour ma part, sans conteste Dune Imperium version à 6 joueurs chez Lucky Duck.

**R :** 2 pommes 3 pains qui est aux trophées FLIP éditeurs. Vraiment très bien

**Y : Est-ce qu'il y a des choses à ne pas manquer au FLIP ?**

**R :** Je suis allée pour la première fois au village médiéval cette année et c'est vraiment bien

**JB :** En fait, il y a tellement de choses à faire au FLIP qu'on ne s'ennuie pas, venez juste n'importe quel jour et profitez à fond de ce festival. Et s'il pouvait durer trois semaines, ça serait même mieux :-)

Merci beaucoup Rachael et JB pour vos réponses...

Yohann